



FUN CARS

UN ACCÉLÉRATEUR DE PASSION

Après quelques heures passées dans cette entreprise, il est difficile d'imaginer pour elle un autre nom. Fun Cars illustre en effet parfaitement l'atmosphère qui règne dans ce lieu où la passion a fait son nid. Il faut dire qu'à la tête de l'entreprise, Walter Rohrl est un homme plein de vie, d'ambitions et de passions, le type d'homme qui souhaiterait volontiers que chaque journée fasse 36 heures pour goûter tous les plaisirs de la vie. Le virus automobile, il l'a attrapé tout petit, d'abord en tant que gamin, admiratif devant les créations d'Enzo Ferrari ou de Ferdinand Porsche, puis plus tard, adolescent, tentant de redonner vie à une épave pendant les vacances scolaires. Walter se rêvait designer et constructeur, pensant qu'un jour il produirait la plus belle auto du monde. Des études d'ingénieur le ramèneront un peu

à la réalité quant à ses ambitions, mais ne l'empêcheront pas de rêver. Après ses études d'ingénieur, Walter poursuit par du consulting avant de commencer sa carrière professionnelle dans le développement...de logiciels. Très vite, il crée sa propre société. Intelligent, talentueux et ambitieux, il connaît rapidement le succès, comptant plus de 60 employés. En dépit de cette réussite, notre homme n'a pas oublié sa passion pour les belles mécaniques dont il prend le volant à chaque occasion. Parallèlement à son activité professionnelle, il crée en 2013 Fun Cars pour acheter et revendre quelques jolis véhicules. Ce n'est toutefois qu'en 2018 que cette nouvelle société prend son envol. Poussé par son épouse, Evelyne, elle aussi passionnée de belles mécaniques, il décide de se consacrer entièrement à sa passion. Il vend son entreprise de logiciels et se lance à plein temps dans l'aventure automobile.

L'activité démarre en couple et à la maison, puis très vite, Evelyne et Walter s'installent dans un local de 200m² à Dendermonde. Là encore, le succès est au rendez-vous et en 2021, nouveau déménagement pour s'installer dans un local plus grand et plus adapté avec un show room couvert et sécurisé de 500m² et un bel espace extérieur. Walter est un perfectionniste dans l'âme et un très bon entrepreneur. Il est carré et méticuleux, aime les choses bien faites, alors pour développer son business il fait appel à son réseau acquit lors de ses expériences passées, mais aussi à ses amis, amoureux de belles voitures, pour leur proposer ses services. S'il avoue un certain penchant pour les modèles de chez Porsche, notre homme n'est pas sectaire, du moment qu'il s'agit d'une voiture plaisir, d'une voiture qui possède une âme. Il est également très à cheval sur la qualité et tous les véhicules qu'il propose à la vente bénéficient d'une traçabilité complète ou son expertise complète. Pour s'assurer de la qualité des voitures présentées, Walter s'est également entouré d'autres professionnels qui interviennent au sein de Fun Cars pour apporter du service, notamment pour le detailing ou la mécanique. Il investit aussi dans une remorque fermée

pour assurer un transport sans encombre et propose un service de livraison ou de récupération de véhicules partout en Europe. Outre le sérieux de l'entreprise, ce qui fait la différence chez Fun cars, c'est l'écoute client. Walter a le goût du travail bien fait et a un discours de passionné avec beaucoup de conseils et d'échanges. Ici, pas de pression, l'idée est de trouver le véhicule qui va procurer le plus de plaisir à chaque personne. Une attitude qui a contribué à sa réputation, une image sérieuse basée sur la connaissance et les relations humaines. Comme le dit le slogan de l'entreprise, ici « On réalise vos rêves ». Et en matière de rêves, dès que l'on pénètre dans le show room, il y en a pour tout le monde, de la Bentley Mark VI DHC de 1951 à la Porsche Carrera 4S en passant par une Alfa Romeo Twin Park de 1991, une Delorean de 1991 ou une BMW X5 de 2020. Au total, Fun Cars propose un choix permanent de 30 à 35 véhicules. Vous pouvez aussi demander à l'entreprise de trouver le modèle dont vous rêvez ou simplement pousser la porte pour acquérir une pièce spécifique ou pour vendre votre véhicule. Bref, une véritable caverne d'Ali Baba pour passionnés et un lieu où plaisir et service ne font qu'un.

